
Ecole Elémentaire Pasteur 
4 avenue de la Croix du Sud 
94550 Chevilly-Larue 
 
 

CONSEIL D'ECOLE du  5 NOVEMBRE 2011 
 
 

Présidé par Madame LEGENDRE, directrice de l'école primaire PASTEUR 
 
I – Présentation des membres siégeant au conseil d'école : 
 
Les enseignants: 
Mme PERRIOT             classe CP A 
Mme LAMARQUE             classe CP B  
Mme TRAN                          classe CE1 B 
Mr TISON                              classe CE1 A 
Mme LEGENDRE             classe CE2 A    
Mr KATA                                classe CE2 A 
Mme DARGNIAT                 classe  CE2 B 
Mme  ROUE                          classe CM1 A 
Mme  DOUSSINAULT         classe CM1B 
Mme QUARTIER                  classe CM2 A 
Mr FRANÇOIS                     classe CM2 B 
 
Les parents élus : 
Mme   SIMON                    FCPE                     Mme  DIAGNE        FCPE 
Mme  BOUHTOU              FCPE                 Mme  BENARD                   FCPE 
Mme MIHOUBI                 FCPE                     Mme TAMISIER                   FCPE 
Mme GABSI                       FCPE                     Mme LAMALLE                   FCPE 
Mme FEYBESSE                FCPE                    Mme FAIVRE                       FCPE 
Suppléants : 
Mme PAILLARD                FCPE                    Mme GUENNACHA            FCPE 
 
La Municipalité : 
M. DELUCHAT, représentant de la municipalité 
Mme GREUX, service enseignement enfance 
 
COMPTE-RENDU de séance : 
 
II  - Désignation d'un secrétaire de séance: 
Mme SIMON se propose de le faire. 
 
III - Rappel de l'ordre du jour:  
Toutes les personnes présentes ont reçu l'ordre du jour. 
 
IV : Vote du règlement intérieur : 
Plusieurs modifications sont apportées : chapitre II, IV, V,VI. 
Le nouveau règlement est adopté à l’unanimité. 



V- Rentrée 2011-2012 : 
La rentrée s’est déroulée dans de bonnes conditions. 
A ce jour, 248 élèves sont inscrits 
2 CP : CPA 24 et  CPB 25élèves 
2 CE1 : CE1A  25 (26) élèves  et CE1B 26 ( 27) 
2 CE2 : CE2A 25 et CE2B  24 élèves 
2 CM1 à 25 élèves 
2 CM2 : CM2A 24 ( 25) et CM2B  25 élèves 
Un effectif de 251 élèves est prévu pour janvier 2012 suite à l’emménagement de nouvelles 
familles dans la résidence du séminaire. 
 
Les parents d’élèves demandent s’il est possible que les listes des classes  soient affichées la 
veille de la rentrée. 
L’équipe enseignante n’y tient pas car elle craint que certaines familles formulent des 
demandes pour changer leurs enfants de classe. 
L’équipe enseignante rappelle que les enseignants constituent les classes en respectant 
différents critères : niveaux, équilibre garçons filles… Aucun changement ne sera donc 
accepté. 
Après discussion entre les deux parties, il est décidé que la liste des élèves sera affichée à 
l’entrée de l’école le jour de la rentrée. 
 
V- L’aide personnalisée : 
Sur le temps du déjeuner : 
- CM2 : 3 fois  par semaine soit 3 x 40 minutes. 
Pour chaque enfant, 1 x par semaine pour 5 à 6 séances . 
- CM1, 3 x 40 minutes. 
-CE2, 3 x 40 minutes. 
- CE1, 3 x 40 minutes. 
Dans les classes de CP , le lundi soir et 2x sur le temps du déjeuner. 
Le midi, pour les enfants en très grande difficulté. 
Le lundi soir, il y a différents temps et différents moments. Beaucoup de manipulations, de 
jeux pour la lecture et les mathématiques. 
Il semble que l’aide personnalisée soit plus bénéfique le soir  pour les CP que sur l’heure du 
déjeuner. 
Les élèves sont identifiés par leurs instituteurs, ce sont en général les mêmes enfants du CP au 
CM2. 
Ces séances, améliorent les rapports entre les enfants et les enseignants : ils prennent 
confiance en eux lorsqu’ils sont en petit groupe. Par contre pour la plupart, il y a très peu de 
réinvestissement en grand groupe, c’est à dire en classe entière. 
 
VI- Les projets d’école : 
Les CP : Sur le thème de « Pierre et le Loup ». En partenariat  avec différents intervenants de 
la municipalité : conservatoire de musique et de danse, la maison Rosa Bonheur. 
Réécriture de l’histoire en musique et en danse . 
Représentation unique en fin d’année pour les CP avec les CE1 pour la chorale, le 26/06/2011. 
Les CE1 : Ecole et cinéma, USEP,  Théâtre  André Malraux, Intervenant en musique sur le 
thème de « la forêt ». 
Les CE2 A: Ecole et cinéma, 2 conférences avec la citadelle, USEP, maison du conte, travail 
en lien avec une conteuse en création Valérie Briffod. 



Les CE2 B : USEP, école et cinéma, conférences, spectacle contemporain au théâtre André 
Malraux puis  6 séances pour apprendre à construire un carnet intime. 
Les CM1 : USEP, école et cinéma, travail sur le projet  « les êtres fantastiques » avec tous les 
intervenants, spectacle au mois de mars. Intervenant en musique.  
Les CM2 : USEP, conférences, médiathèque, animation sur le thème de la forêt (année 
internationale), parcours regard  « chanson et musique » avec un intervenant en musique pour 
12 heures. A la fin, création de chansons et découverte d’un métier du monde du spectacle.  
 
Les classes de découverte : 
Pour les deux classes de CM2 : du 8 au 18 juin à la Croix Valmer. 
Pour les deux classes de CE2 : mini-séjour du lundi au vendredi dans le Calvados à Lio s/mer 
du 21 au 25 mai 2012. 
Les  deux CP : stage de poney avant les vacances de la toussaint. 
Les enfants étaient très satisfaits. L’utilisation du car municipal a permis de réduire le coût 
pour les familles. 
Les institutrices remercient les parents accompagnateurs qui permettent de prendre en charge 
les enfants qui ont une certaine appréhension. 
 
VII- Le pont de l’Ascension : 
La décision revient à l’inspecteur d’académie, ce pont n’aura pas lieu dans un souci de 
logique de circonscription. Vitry sur seine fonctionne avec Chevilly-Larue. 
Les écoles de Vitry ne feront pas le pont, les écoles de Chevilly-Larue non plus. 
Les écoles seront donc ouvertes le vendredi de l’ascension. 
 
VIII-Les dates à retenir : 
La fête de l’école : le 23 ou le 30 juin 2012 en fonction de la date de la fête communale. 
Le loto : le 16 ou le 30 mars 2012. 
Prochains conseils d’école : le 9 février 2012 à 19h00 et le 4 juin 2012. 
 
IX- Retard du car :  
Les créneaux de la piscine ont changé et il ne devrait plus y avoir de problèmes pour le 
transport des enfants. Néanmoins, le dysfonctionnement du chauffage de la piscine continue à 
poser problème. 
 
X-Les listings : 
La mairie n’a pas pu envoyer de listing préétabli à cause d’un dysfonctionnement du logiciel. 
Il y a eu également de gros problèmes au moment de l’édition des factures car la mairie à 
rencontrer des difficultés pour entrer toutes les données. 
Il  y aura un mois de décalage pour toutes les factures. 
 
XI- Points sur les travaux effectués et prévisions : 
2 classes ont été repeintes durant l’été. 
3 classes ont été pourvu de mobilier neuf. 
Il y a un nouvel éclairage dans les couloirs du 1er étage : l’équipe enseignante fait remarquer 
que les interrupteurs ne fonctionne pas. 
La mairie va demander à l’entreprise de venir constater ce dysfonctionnement. 
En 2012, l’équipe espère du mobilier neuf dans les 4 classes restantes et la réfection des 
peintures pour 2 classes. 
La logique voudrait que les faux plafonds et l’électricité soient faits en même temps que les 
peintures. 



Les toilettes du rez de chaussée : les toilettes de l’école Pasteur seront refaites cet été si ceux 
de l’école Paul Bert peuvent bénéficier d’une subvention avec le CUCS. 
Il n’y a pas de chauffage dans le bureau de la psychologue : à réparer rapidement. 
La mairie demande à l’école de lister toutes les demandes de travaux ou de problèmes afin de 
pouvoir y remédier ( tour des arbres, problèmes d’évacuation dans les deux cours…) 
La clôture doit être consolidée durant le dernier trimestre. 
 
 
 
 
 
 
 


